



Reabren la Biblioteca Infantil Juvenil República Dominicana; Amerfi Cáceres asume la dirección #BIJRD



La Biblioteca Infantil Juvenil República Dominicana (BIJRD), adscrita al programa Supérate, reabrió sus puertas a principios del mes de marzo.

Durante el acto de apertura fue presentada la nueva directora general de la BIJRD, Amerfi Cáceres, quien dio a conocer el plan de trabajo que desarrollará durante su gestión.

Cáceres explicó que su labor está enfocada en modernizar el espacio y lograr que sea un centro inclusivo, tecnológico y cultural, donde los niños y jóvenes puedan desarrollar su amor por la lectura, el aprendizaje y la creatividad.

“Para lograr que la BIJRD sea democrática y atractiva para todos, así como posicionarla como un centro educativo innovador de República Dominicana sellaremos alianzas con empresas del sector privado, organizaciones no gubernamentales y embajadas”, afirmó Cáceres, quien a comienzos del mes de febrero asumió la dirección de la entidad socio-educativa.

Como nuevas actividades que serán realizadas en la biblioteca, que ya tiene 15 años, Cáceres destaca las clases de piano, violín y guitarra, así como talleres sobre valores éticos y morales. También serán formados el coro de cantos de la entidad y que los talleristas creen comics que lleven la marca institucional de Supérate.



Vicerrector del ITLA anuncia plataforma de conexión entre empresas y egresados del instituto #OndaSupérate

Durante una entrevista en el programa radial Onda Supérate, el vicerrector de Extensión y Desarrollo Social del Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA) reveló que el departamento de egresados de la institución educativa trabaja en la creación y desarrollo de “ITLA Alumni”, una plataforma que conectará las empresas con el estudiantado.

“Esta plataforma permitirá que los empleadores tengan acceso al currículum de los egresados y estudiantes activos, así como que los estudiantes puedan ver y optar por las vacantes disponibles en su área de formación y/o en su comunidad”, afirmó Gary Ruiz.

Asimismo, Ruiz explicó que una de las áreas que trabaja la Vicerrectoría de Extensión es la de emprendimiento, la cual ejecuta acciones para que, al terminar sus estudios, el egresado pueda poner en práctica lo aprendido y generar ingresos propios.

Señaló que, aunque el avance digital trae consigo desafíos en términos de adaptación

y ciberseguridad, también abre puertas para una transformación positiva, permitiendo una mayor inclusión, acceso a la educación y mejora en la calidad de vida.

“Es crucial que la sociedad aproveche estas oportunidades para fomentar un futuro más equitativo y sustentable”, apuntó.



“Mujeres que Inspiran, Historias que Transforman” por el Día Internacional de la Mujer #MujeresSupérate



El programa social Supérate, a través de la dirección de Recursos Humanos, se unió a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer con el evento “Mujeres que Inspiran, Historias que Transforman”, en el que directoras, encargadas y colaboradoras de la institución compartieron experiencias, anécdotas, historias de superación y conocimientos en un espacio de recreación dedicado al auto cuidado personal y el bienestar.

Las palabras de apertura fueron de Lissette Giha, directora de Recursos Humanos de Supérate, quien afirmó que el propósito de esta iniciativa es reconocer el impacto que han alcanzado las mujeres de la institución en sus



distintos roles, promover el bienestar y la autoestima a través del cuidado personal, al tiempo de compartir historias de crecimiento y superación.

En la actividad, realizada desde las 9:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde, también estuvo Gloria Reyes, directora general, y, además de participar en varias de las actividades del día y visitar los espacios donde mujeres emprendedoras exhibieron y vendieron sus productos, exhortó a las asistentes a continuar construyendo su autonomía.

“Es sumamente importante que nosotras desarrollemos habilidades que nos permitan ser independientes y trabajar de manera enfocada hacia esos propósitos y metas que todas tenemos en nuestro corazón y mente”, puntualizó.



Supérate realiza seminario sobre los 30 años de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing #SeminarioSupérate

“Derechos, Igualdad y Empoderamiento de Mujeres y Niñas desde la Protección Social” fue el tema central del seminario que realizó Supérate en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y del 30 aniversario de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, un plan de acción que establece objetivos para promover la igualdad de género y los derechos de las mujeres y del cual República Dominicana forma parte junto a otros 188 países.

En la presentación, de siete ponencias y que tuvo lugar en el auditorio de la Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana (BIJRD), fue revisado un estudio desde la protección social y el tema de los cuidados, ejecutados desde el Supérate e instituciones aliadas, con énfasis en el fomento de los derechos de las mujeres y niñas, la promoción de la igualdad de género y un mayor impulso para el empoderamiento.



Supérate reiteró que el objetivo de este tipo de conversatorios es promover el empoderamiento de las mujeres y niñas a través de la igualdad sustantiva, evaluando el impacto de las políticas públicas y la protección social en la reducción de las brechas de género.



Artesanas de Manos Dominicanas participan en feria de turismo de Pedernales #ManosDominicanas



Artesanas y SuperEmprendedoras que promueven y venden sus productos bajo la sombrilla de Manos Dominicanas participaron en la segunda edición de la “Feria de Turismo y Atracciones, Pedernales 2025”, con la finalidad de impulsar el desarrollo y crecimiento de la más insular de las provincias de República Dominicana.

El ministro de Administración Pública (MAP), Sigmund Freund, quien encabezó la actividad, destacó los aportes de Supérate para el avance de esta provincia fronteriza. El evento tuvo la asistencia y respaldo de la embajadora de Turquía y los embajadores de China y de la India, siendo este último el país invitado de honor.